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基隆市教師職業工會第一屆第十八次常務理事會議紀錄 
 
時間：民國 102年 9月 11日(星期三)下午 5時 

地點：教師研習中心 102室 (基隆市暖暖街 350號)  

主席：顧翠琴        記錄：張有恒 

出席人員：顧翠琴、朱奕勳 

請假人員：戴世麒 

列席人員：秘書長張有恒 

 

一、主席報告出列席情形 

二、確認議程：無異議認可。 

三、確認上次會議紀錄並報告執行情形：通過。 

 第一屆第十七次常務理事會 1020824會議紀錄（如附件一） 

執行情形： 

案號 議案 決議 執行情形 

1-17-1 審查本會七月份帳目 通過 依決議執

行 

1-17-2 討論全教總邀請本會具名加入

「全國廢核行動平台」事宜 

由理事長、深美國小黃

毓杏老師擔任聯絡人 
依決議執

行 

1-17-3 討論支持全教總參加 EI年費事

宜，同意支付全教總參加 EI年

費，每人每年 50元。 

同意支付全教總參加

EI年費，每人每年 50

元。 

依決議執

行 

 

四、工作報告 1020824-1020911： 

1、8月 24-25兩日在宜蘭縣三星鄉丹頂楓塘歐風民宿辦理幹部訓練，邀請全

教總吳忠泰副理事長，新北市李榮富理事長，宜蘭縣朱堯麟理事長、全教

總集體研商中心研究員吳昌倫和宜蘭森林小學創辦人陳清枝老師等五位擔

任講師，分享年金制度、教師法、教師申訴制度相關法令、教師工會的會

務運作、教師角色與自然環境保護等議題，並於第一天下午及傍晚安排參

訪陳定南紀念園區及羅東夜市。第一天晚上大夥也就基隆市教育環境及各

校教師組織運作交換意見。此次我們以包棟方式處理住宿及研習場地，感

謝民宿主人大力協助，只收取住宿費，研習場地免費，茶水咖啡無限制供

應，也感謝宜蘭縣教師職業工會贈送花生糖伴手禮給參加夥伴。 

2、8月 28日上午，理事長參加「基隆市高級中學 103學年度體育班特色招

生甄選入學計畫審查事宜」會議。 
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3、8月 29日上午，理事長、全教總集體協商中心執行長張旭政及林莉婷老

師，經國學院謝正英及洪葦倉老師一起出席經國學院團體協約第四次會議。 

4、9月 3日中午，理事長參加全教總幹部與美國 AFT來台參與教師評鑑研討

會的兩位工會領袖交換意見的座談會。 

5、9月 4日，理事長參加全教總辦理之「競爭、品質、合作--專業發展與團

體協商」國際研討會，會中邀請 EI代表、美國 AFT工會、香港工會代表、

台灣學者與工會代表，以教師評鑑發表專題演講及交流討論。教育部蔣偉

寧部長也撥空約一小時與會，積極與各國專家對話。9月 5日理事長繼續參

加由全銀聯辦理之「各國集體協商經驗分享」國際研討會，邀請美國、斯

里蘭卡、馬來西亞、印度、沙巴、香港及台灣等地銀行界、教育界談論集

體協商經驗。 

6、9月 6日上午，理事長、監事會召集人陳俊明老師、朱奕勳常務理事、曾

彥勳監事、趙苑君老師、秘書長參加「基隆市第八屆教師申訴評議委員會

第一次會議」。 

7、9月 11日下午 1時 30分召開支會會長會議，就 103年收費事宜報告，今

年著重代扣會費事項，希望能增加代扣會費的學校。 

8、基隆市政府教育處聘任理事長、政策部主任陳建江老師、武崙國中支會徐

仁斌老師擔任「103年學年度高中職免試入學委員會」委員。 

 

五、討論事項 

1、案由：審查本會八月份帳目（如附件二）。 

說明：如附件。 

決議：通過。 

 

2、案由：辦理《Eureka!臺南國際兒童電影節》巡迴播映會。 

說明： 

一、全教總、臺南市教師會、臺南市教育產業工會今年所主辦「Eureka!

臺南國際兒童電影節」，精選兒童主題影片以及兒童導演作品，

共計數十部精彩短片 

二、全教總理事會決議通過：各會員工會提出巡迴播映申請，由臺南

市教育產業工會負責聘請專業講師及選播影片。每一播映場次全

教總補助壹萬元，各會員工會負擔二萬元，合計三萬元整，今年
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度以補助五個縣市辦理為原則。 

辦法：由本會主辦、基隆市教師會協辦，向全教總申請巡迴播映，期盼

能以影像開啟孩子藝術的想像力及創作力，所需費用 2萬元由本

會相關活動項目下支應。 

決議：通過。 

 

六、臨時動議：無 

七、散會：下午 5時 30分。 

 

 


